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В статье на основе практики Европейского суда по правам человека проводится сравни-
тельное исследование подходов данного межгосударственного органа к стандарту правовой 
определенности и включенных в данное понятие требований (мини-стандартов). Вычленяют-
ся специфические механизмы, закрепленные в процессуальном законодательстве Франции, 
восприятие которых в национальном судопроизводстве России целесообразно.
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Based on the practice of the European Court of Human Rights, the article conducts a comparative 

study of the approaches of this interstate body to the standard of legal certainty and the requirements 
(mini-standards) included in this concept. Specific mechanisms are singled out, enshrined in the procedural 
legislation of France, the perception of which in the national legal proceedings of Russia is expedient
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